

REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE PRESIDENTES CENTROAMERICANOS

San Salvador, República de El Salvador, 24 de Marzo de 2002

DECLARACIÓN DE RESPALDO A LA ARGENTINA EN SU CRISIS

Los Jefes de Estado y de Gobierno de Centroamérica, reunidos extraordinariamente en San Salvador, República de El Salvador, el día veinticuatro de marzo del año 2002, se manifestaron solidarios con el Pueblo y Gobierno de la República Argentina ante los problemas económicos por los cuales atraviesa ese hermano país.

Preocupadas ante dicha situación, se unen a aquellos países que se han manifestado con relación a la asistencia o ayuda que pueda recibir la República Argentina por parte de la Comunidad Internacional y de las instituciones financieras, que propicie el restablecimiento de la normalidad económica en el país, utilizando los mecanismos apropiados para reactivar su aparato productivo y financiero.

En ese sentido, los Jefes de Estado y de Gobierno de Centroamérica apoyan al Gobierno argentino en sus esfuerzos por solucionar, en forma democrática, la crisis que confronta, manteniendo el compromiso con los valores y prácticas aceptadas para un desarrollo económico sostenible e instándole a continuar con sus esfuerzos para presentar a la Comunidad Internacional y a las entidades financieras internacionales, un proyecto que le permita continuar acompañando a las naciones democráticas del continente en sus derroteros de desarrollo económico y progreso social.

Dada en San Salvador, república de El Salvador, a los veinticuatro días del mes de marzo del año dos mil dos.